

Privatbank der Sparkassen-Finanzgruppe expandiert ins Saarland: neue Kooperation mit SaarLB

Frankfurt am Main, 06.04.2021 – Die SaarLB und die Frankfurter Bankgesellschaft – die Privatbank der Sparkassen-Finanzgruppe – bündeln ihre Kräfte bei der Betreuung vermögender Privat- und Firmenkunden. Hierfür hat die Frankfurter Bankgesellschaft am 01.04.2021 ein Büro in den Saarbrücker Räumlichkeiten der SaarLB eröffnet. Ihren Private-Banking-Kunden empfiehlt die SaarLB, ihr Vermögen künftig durch die Privatbank der Sparkassen-Finanzgruppe betreuen zu lassen. An den vertrauten Ansprechpartnern vor Ort ändert sich für die Private-Banking-Kunden nichts: Sie werden weiterhin vor Ort in Saarbrücken von ihren bisherigen Beratern betreut – diese wechseln ins Wealth Management der Frankfurter Bankgesellschaft. Die SaarLB bietet diesen Kunden zur Abrundung des Portfolios der Frankfurter Bankgesellschaft weiterhin Leistungen rund um Liquidität, Zahlungsverkehr sowie das Finanzierungsgeschäft an.

Gemäß ihrer wachstumsstarken und erfolgreichen Geschäftsstrategie als Verbundbank der Sparkassen akquiriert die Frankfurter Bankgesellschaft – in Saarbrücken vertreten durch das bewährte, regional verwurzelte Beraterteam – Neukunden ausschließlich über die vertraglich verbundenen Sparkassen vor Ort sowie nun auch die SaarLB. Gunar Feth, stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes der SaarLB, betont: „Die Frankfurter Bankgesellschaft teilt unsere Werte einer langfristigen, transparenten und nachhaltigen Betreuung von vermögenden Privat- und Firmenkunden. Wir freuen uns, unseren Private-Banking-Kunden das gesamte Leistungsspektrum dieser mehrfach ausgezeichneten Privatbank, die zu den größten und leistungsstärksten Privatbanken in Deutschland gehört, anbieten zu können.“ Holger Mai, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Frankfurter Bankgesellschaft Gruppe, ergänzt: „Die SaarLB und unser Haus ergänzen sich in ihrem Angebot für vermögende Kunden und Familienunternehmer komplementär. Aus der verstärkten Zusammenarbeit und der räumlichen Nähe ergeben sich erhebliche Synergiepotenziale für die Sparkassen in der Region, die SaarLB und die Sparkassen-Finanzgruppe bei der ganzheitlichen Betreuung ihrer vermögenden Kunden.“

Über die Frankfurter Bankgesellschaft:

Die Frankfurter Bankgesellschaft ist «Die Privatbank» der Sparkassen-Finanzgruppe, einer der größten Finanzgruppen der Welt, und kooperiert mit rund 275 Verbundsparkassen im gesamten Bundesgebiet. Sie hat ihren Hauptsitz in Zürich, eine Tochterbank in Frankfurt am Main und verfügt zudem über das einzige Multi-Family-Office der Sparkassen-Finanzgruppe, die Family Office der Frankfurter Bankgesellschaft AG. Über eine Mehrheitsbeteiligung an der IMAP M&A Consultants AG, einem der Marktführer im M&A-Geschäft im deutschen Mittelstand, hat sie außerdem eine hohe Expertise für M&A-Beratung im Mittelstand. Die Gruppe verwaltet über 14 Mrd. CHF, ist damit die zweitgrößte Privatbank mit deutschem Eigentümer in der Schweiz und zählt in Deutschland zu den zehn größten Privatbanken. Ihre Alleinaktionärin ist die Helaba (Landesbank Hessen-Thüringen).

Die SaarLB...

... ist die deutsch-französische Regionalbank. Wir bieten für beide Länder grenzüberschreitende Kenntnis der Märkte, Geschäftsausancen und Rechtsnormen. Unsere Wurzeln liegen neben dem Saarland (und angrenzenden Gebieten in Deutschland) auch im benachbarten Frankreich, hier insbesondere in Elsass-Lothringen. In dieser im besten Sinne europäisch aufgestellten Region sehen wir hervorragende Zukunftschancen.

... konzentriert sich auf den Mittelstand. Wir betreuen Firmenkunden, Immobilieninvestoren und Projektfinanzierungen (insbesondere Erneuerbare Energien), Vermögende Private und Institutionelle Kunden. Wir pflegen Partnerschaften auf Augenhöhe und bieten unseren Kunden fokussierte Finanzdienstleistungen.

... versteht sich als Motor für die Wirtschaftsregion. Deren nachhaltigen Fortschritt wollen wir aktiv mitgestalten. Wir sind Partner für das Land und gemeinsam mit den Sparkassen auch für die Kommunen in der Region.

... verfolgt eine konservative Refinanzierungsstrategie. Wir sind berechtigt, Pfandbriefe nach dem Pfandbriefgesetz sowie sonstige Schuldverschreibungen auszugeben. Die SaarLB ist Mitglied im Verband deutscher Pfandbriefbanken (vdp).

... ist der Spezialist für nachhaltige Projektfinanzierungen im Bereich der Erneuerbare Energien. Daneben verfolgen wir seit 2014 konsequent die Ziele unserer Nachhaltigkeitsstrategie. Im Zuge dessen betreiben wir unseren Hauptstandort in Saarbrücken seit 2015 klimaneutral. Ein mittelfristiges Ziel von uns ist der CO₂-neutrale Betrieb aller Standorte.

... hat eine Bilanzsumme von EUR 15,15 Mrd. Seit dem Geschäftsjahr 2017 veröffentlicht die SaarLB einen Nachhaltigkeitsbericht. Wir beschäftigen rund 516 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Basis: Geschäftsbericht 2020). Für unsere Personalpolitik sind wir ausgezeichnet worden mit den Siegeln „Familienfreundliches Unternehmen“ (IHK, Handwerkskammer und Landesregierung des Saarlandes) und „Fair Company“ (Portal karriere.de).

Pressekontakte:

Frankfurter Bankgesellschaft Gruppe
Johanna Cirrincione, Marketing & Kommunikation
Junghofstraße 26
60311 Frankfurt am Main
Telefon: +49 69 15686-304
E-Mail: johanna.cirrincione@frankfurter-bankgesellschaft.com

SaarLB
Philipp Werthmüller, Referent für Kommunikation, Medien und Personal
Ursulinenstraße 2
66111 Saarbrücken
Telefon: +49 681 38-1264
E-Mail: philipp.werthmueller@saarlb.de